

EL BANCO HSBC

ATENTA CONTRA LA CONTINUIDAD DE LA COOPERATIVA GRAFICA VULCANO

Los compañeros y compañeras de Establecimiento Gráfico Vulcano vienen luchando por mantener su fuente de trabajo con una guardia permanente en el taller, desde el intento de vaciamiento y lock-out patronal el 24 de diciembre de 2014 y el quiebre de la empresa el 6 marzo de este año. Para esto han formado la Cooperativa Gráfica Vulcano y solicitado la continuidad productiva al juez de la quiebra, Dr. Gerardo Santicchia, cumpliendo con todos los requisitos legales que establece el Artículo 190 de la ley de Concursos y Quiebras.

Sin embargo el Banco HSBC, que tiene un contrato de leasing sobre la principal máquina del taller gráfico, se niega a negociar con la Cooperativa una solución que permita que los compañeros puedan contar con esta máquina imprescindible para sostener su fuente de trabajo. Esto ocurre a pesar de que la Cooperativa ha propuesto encarar, con el respaldo del INAES y el Ministerio de Trabajo, una solución que contemple los intereses comerciales del Banco, pero que también garantice el derecho al trabajo de los compañeros/as. Con un frío “no aceptamos cooperativas como clientes” este Banco, famoso por sus maniobras de fuga de divisas en contra del país, pretende desarmar y rematar esta máquina, cerrando una fuente de trabajo en la Argentina y condenando a los trabajadores al desempleo.

Los compañeros de la Cooperativa Gráfica Vulcano, convencidos de la viabilidad de esta fuente de trabajo, y con el incondicional respaldo de la Federación Gráfica Bonaerense, la Red Gráfica de Cooperativas, organizaciones sociales y legisladores, estamos decididos a recorrer todos los caminos y acciones necesarios para evitar el desguace del taller que pretende el HSBC y lograr que por encima de la especulación financiera, prive el derecho al trabajo.

NO A LA ESPECULACION FINANCIERA DEL HSBC POR LA DEFENSA DE LA FUENTE DE TRABAJO



FEDERACION GRAFICA BONAERENSE
RED GRAFICA DE COOPERATIVAS